

La presse indienne et sri-lankaise fait état d'une grande marche à Cuba



New Delhi, 22 déc (RHC) Les médias numériques Firstpost et Punjab News Express, de l'Inde, et The Lanka leader, du Sri Lanka, ont souligné dans leurs pages numériques la récente marche massive à Cuba contre la politique agressive des États-Unis.

Les journaux ont rapporté les grandes manifestations de vendredi dernier à La Havane, la capitale, à Santiago de Cuba et dans d'autres territoires de la nation caribéenne pour exiger la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington depuis plus de 60 ans.

De même, ils ont souligné la présence du président Miguel Díaz-Canel et du leader de la révolution Raúl Castro, parmi d'autres officiels du pays, dans la marche demandant également le retrait de Cuba de la liste créée par l'administration américaine des nations soupçonnées de parrainer le terrorisme.

Les médias indiens et sri-lankais ont accompagné leurs reportages de déclarations de Cubains sur les difficultés qu'ils rencontrent en raison de la guerre économique brutale menée par Washington contre l'île des Caraïbes.

Le Punjabs News Express a publié des extraits de la condamnation par le dirigeant cubain de la décision des États-Unis de maintenir l'étiquette terroriste contre Cuba, qu'il a qualifiée de fausse et d'immorale.

Il a reflété les dénonciations du chef d'État sur la formation dans le pays du nord de groupes paramilitaires pour attaquer l'infrastructure de l'île et sa critique de l'administration de Joe Biden pour la poursuite des mesures économiques dures de l'ère de son prédécesseur Donald Trump.

Díaz-Canel a également dénoncé les États-Unis pour l'intensification du blocus, le qualifiant d'impitoyable, selon le journal indien.

Les Cubains ne ressentent aucune hostilité envers le peuple américain, a-t-il déclaré, et ont promis de rester fermes face à toute tentative de porter atteinte à leur souveraineté ou à leur système socialiste, a ajouté Punjabs News Express.

Le quotidien indien s'est fait l'écho des avertissements de M. Diaz-Canel : si les États-Unis persistent dans leurs efforts pour saper la révolution cubaine, ils ne trouveront sur l'île que rébellion et détermination inébranlable.

Le quotidien sri-lankais The Lanka Leader a quant à lui publié un article détaillé, accompagné d'images et d'une vidéo de l'agence de presse Prensa Latina, sur la démonstration de force, dans ce pays des Caraïbes, de l'unité entre le peuple et ses autorités pour défendre son système et sa démocratie face aux menaces des États-Unis. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372623-la-presse-indienne-et-sri-lankaise-fait-etat-dune-grande-marche-a-cuba>



Radio Habana Cuba